



Minuta de reunión virtual
18/12/2023
CeDePesca –Provincia de Tierra del Fuego
PROME DE LA PESQUERÍA DE MERLUZA NEGRA (*Dissostichus eleginoides*)

El 18 de diciembre de 2023, se realizó una reunión virtual con la participación de Sebastián Gauna, representando a la Secretaría de Pesca y Acuicultura de la Provincia de Tierra del Fuego, y Mayra Palacios y Ángel Díaz de CeDePesca. El propósito de la reunión fue continuar las acciones a seguir para iniciar los embarques de observadores de la Provincia en los buques asociados al PROME.

Sebastián hizo referencia a la capacitación realizada por CeDePesca el 15 de diciembre en Ushuaia, la cual describió como muy necesaria para fortalecer los conocimientos de los formatos para coleccionar información sobre las interacciones con el fondo y especies protegidas, amenazadas y en peligro según el estándar de pesquerías MSC. El encuentro contó con la participación de funcionarios y observadores adscritos a la Secretaría de Pesca y Acuicultura de la Provincia.

Se destacó que, gracias a esta capacitación, los observadores están preparados para embarcar. La idea es que CeDePesca pueda brindar apoyo durante la marea de pesca para resolver cualquier duda relacionada con los formatos.

CeDePesca expresó su acuerdo en acompañar a los observadores y propuso la creación de un grupo de WhatsApp para una comunicación fluida en cualquier momento, además de poner a disposición un archivo de Excel para cargar los datos recolectados.

Sebastián indicó que normalmente los observadores digitalizan la información, pero en esta nueva etapa del programa que inicia la Provincia, desconoce si los observadores cuentan con equipos, habría que ir viendo como se maneja este tema.

Mayra compartió el archivo en Excel utilizado para digitalizar la información recolectada, mientras que Ángel proporcionó la lista de embarcaciones asociadas al PROME para que la Provincia las considere al momento de embarcar a los observadores.

Sebastián informó que actualmente hay una persona encargada de planificar los embarques. Cuando se identifique uno de los buques asociados al PROME y se asigne observador, se convocará a una nueva reunión virtual con el observador para afinar los detalles de la recolección de información.

Se acordó retomar las conversaciones en enero para establecer la fecha del embarque y llevar a cabo la reunión previa con el observador.

Anexo

